

小学校でふるさと学習体験授業を開催！

7月9日(水) 小学校体育館下のランチルームにて黒岩祭囃子保存会の方々が小学3年生に獅子頭や太鼓の体験授業と、黒岩祭囃子についてお話しされました。

こどもたちは獅子頭の中に入ってみたり、太鼓を叩いたり、祭囃子保存会の方々が笛を吹く姿を近くで見ることができとても楽しそうでした。



七夕の笹飾りが登場！

7月7日(月)、サンライフさかほぎに七夕の笹飾りが登場しました。色とりどりの短冊には「健康に暮らせますように」「楽しい夏休みになりますように」などたくさんの願い事が書かれていました。

この日はほぎもんも登場し、来館者をにこやかな笑顔で出迎えました。来館した皆さんは願いをこめて短冊を飾り、季節の行事を楽しみました。



勝山で夏祭りを堪能！

7月12日(土) 勝山公民館にて岩屋観音祭りが開催されました。来場者人数は約200名と大盛況で、町内で一足先に夏祭りを楽しみました。こどもたちは祭り保存会の演奏に合わせ、山車の太鼓を叩きながら神輿とともに地内を回りました。

公民館では焼きそば、かき氷、みたらし団子、射的、金魚すくいなどの屋台が立ち並びました。地内を回り終わった後のかき氷の人氣が凄く、行列ができていました。屋台の方と楽しそうに話してるこどもたちの姿を見ることができました。



乳幼児期家庭教育学級1歳児学級を開催！

7月10日(木)可茂消防事務組合中消防署へ見学に出かけました。

消防署では、救急車要請時の注意点や、この時期特有の熱中症や水の事故についての注意や予防方法などを学び、最後に消防車両や訓練の様子も見学させていただきました。

暑い中でしたが、普段見ることのできない車両にこどもだけでなく保護者のみなさんも感動！！貴重な体験になりました。

